



## MENU DES SOINS DU VISAGE

««THE SKIN IS A MOSAIC OF DIFFERENT NEEDS THAT MUST BE PRESERVED WITH TAILOR MADE CARE »»»

# ESPACE GALLAND PARIS

---

## ÉNERGIE - PRÉCISION - EFFICACITÉ

Chaque ESPACE GALLAND PARIS garantit une approche holistique et intégrale du bien-être.

Madame Maria Galland, l'estimée fondatrice de la marque, croyait que chacun possède sa propre énergie naturelle et son équilibre interne et que les deux éléments doivent être nourris et révélés par des soins d'experts.

Le nom MARIA GALLAND PARIS incarne l'expertise Française des soins de la peau et offre une combinaison unique de science et de nature combinées aux techniques de traitement les plus sophistiquées.





# ESPACE GALLAND PARIS

---

Dès son entrée à l'ESPACE GALLAND PARIS, elle/il découvrira un cercle vertueux dont elle/il deviendra le centre. Son expert dédié skincare styliste lui fournira :

- le conseil à 360°
- le traitement MARIA GALLAND PARIS sur mesure
- le mode de vie et les recommandations sur le « bien-être »

Outre la nature précise des soins MARIA GALLAND PARIS et l'expertise de notre styliste skincare, ces facteurs contribueront à retrouver une parfaite harmonie à chaque visite à l'ESPACE GALLAND PARIS.







FOR HER

## SOINS DU VISAGE SIGNATURE MARIA GALLAND PARIS

### DETOX PEAU NEUVE - 45 mins., 35000 FCFA

Les amateurs de désintoxication et celles qui vivent en milieu urbain adoreront ce traitement de nettoyage en profondeur. Grâce à un peeling actif au charbon de bois, votre peau est purifiée de la pollution et peut respirer à nouveau la fraîcheur et l'éclat naturel.

Fans of detoxing and those who live in an urban environment will love this deep-cleansing treatment. Thanks to an active charcoal peeling, your skin is purified of pollution and can breathe again for freshness and natural radiance.

### HYDRATION ULTIME - 60 mins., 45000 FCFA

Idéal pour traiter la peau exposée à des conditions météorologiques extrêmes ou pour se préparer au soleil, ce traitement offre un véritable regain d'hydratation. A base d'algues de spiruline naturelles, ce soin hydrate, tonifie et redynamise la peau.

Ideal for treating skin exposed to extreme weather conditions or to prepare for the sun, this treatment offers a true boost of hydration. With natural spirulina algae at its base, this facial moisturizes, tones and re-energizes skin, for visible results.

### REVELATEUR D'ECLAT - 75 mins., 55000 FCFA

Les femmes habituées à vivre une vie bien remplie adoreront les moments de sérénité offerts par ce soin. Avec un effet revitalisant instantané garanti, ce traitement lisse les ridules et les rides, affine le teint et apporte éclat et fraîcheur à votre peau.

Women who are used to living busy lives will love the moments of serenity offered by this facial. With a guaranteed instant revitalizing effect, this treatment smooths fine lines and wrinkles, refines the complexion and brings radiance and freshness to your skin, restoring its natural energy.



FOR HER

## LIFTING ABSOLUE - 75 mins., 60000 FCFA

Dédié à celles qui recherchent un effet lifting instantané ainsi qu'à déstresser, ce traitement restaure l'énergie et aide à recharger vos batteries grâce à des rituels profondément relaxants. Détendez-vous pendant 75 minutes et découvrez des résultats instantanés et durables : un effet de lifting visible à 96 % immédiatement après votre traitement.

Une technique de massage manuel ciblée repulpe instantanément la peau et stimule l'activité cellulaire. Votre peau sera plus ferme et vous retrouverez un teint éclatant.

Dedicated to those looking for an instant 'wow' lifting effect as well as reduced stress, this treatment restores energy and helps to recharge your batteries thanks to deeply relaxing rituals. Unwind for 75 minutes and discover instant and long-lasting results: a 96 % visible lifting effect immediately after your treatment. A targeted manual massage technique instantly plumps the skin and stimulates cell activity. Your skin will be firmer, with improved tone and a youthful smoothness

## SUBLI - MILLISSIME - 90 mins., 65000 FCFA

Pour celles qui recherchent le luxe d'une expérience complète et rajeunissante, ce traitement haut de gamme offre des moments exceptionnels pour aider votre peau à redécouvrir l'énergie infinie qu'elle désire. Des textures luxueuses et fondantes permettent un massage ciblé et précis pour obtenir des résultats exceptionnels. Les bienfaits visibles de l'anti-âge pour le galbe du visage, la fermeté, les rides, l'hydratation, la nutrition de la peau et l'énergie sont la quintessence de l'expertise de MARIA GALLAND PARIS.

For those seeking the luxury of an all-round, rejuvenating experience, this exceptional premium treatment offers moments of luxury to help your skin rediscover the endless energy it desires. Luxurious, melting textures yield to the rhythm of a targeted, precise massage to deliver exceptional results. Visible anti-aging benefits to plumpness, firmness, wrinkles, hydration, skin nutrition and energy are the quintessence of MARIA GALLAND PARIS's expertise and the results of this outstanding treatment.





FOR HIM

## SOINS DU VISAGE SIGNATURE MARIA GALLAND PARIS

Que vous soyez aventurier, skieur, randonneur amateur de spa ou passionné, nos soins hommes ont été conçus spécialement pour vous.

**DETOX - 45 mins., 35000 FCFA**

Un traitement purifiant et détoxifiant commençant par un peeling actif au charbon de bois nettoyant en profondeur pour redonner un teint frais et un glow naturel.

A purifying and detoxifying treatment beginning with a deep-cleansing, active charcoal peeling to restore a fresh complexion and a healthy glow.

**HYDRATION & FRAÎCHEUR - 60 mins., 55000 FCFA**

Un traitement profondément hydratant conçu spécifiquement pour hydrater, tonifier et traiter la peau des hommes. Ce traitement rafraîchissant est parfait pour la peau exposée aux conditions climatiques extrêmes, y compris une virée rugueuse sous le soleil ou le froid, pour restaurer instantanément une sensation de confort et de bien-être.

A deeply hydrating treatment designed specifically for moisturizing, toning and treating men's skin. This refreshing treatment is perfect for skin exposed to extremes of weather including a rough ride by the sun or cold, to instantly restore a feeling of comfort and wellbeing.

**DESTRESS & DETOX ULTIME- 85 mins., 60000FCFA**

Conçu pour raviver l'énergie de votre peau, ce traitement déstressant et détoxifiant vous aidera à renouer avec vous-même. Une fois parfaitement purifiée, votre peau retrouvera fraîcheur et équilibre, et rebostée comme une peau neuve.

Designed to revive your skin's energy, this de-stressing and detoxifying treatment will help you to reconnect with yourself. Once perfectly purified, your skin will regain freshness and balance, in preparation for whatever life throws at you.



ESPACE  
GALLAND  
PARIS









---

# MAISON D'ASA

---

Maison d'Asa s'inspire des traditions ancestrales de bien-être de 4 destinations Orientales pour offrir une expérience bien-être unique à travers une luxueuse collection de soins signatures accompagnée d'une gamme de produits 100% Bio, ainsi que d'une gamme de parfums et d'aromathérapie qui fait renaître les senteurs envoûtantes de l'Orient.



# LE MENU

DES SOINS SIGNATURES POUR UNE OFFRE SUR-MESURE

## HAMMAMS

Purification Ancestrale - 60 min 45000 FCFA

Hammam Berbère - 60 min 45000 FCFA

## MASSAGE

Massage Fruité Antifatigue - 60 min 45000 FCFA

Massage Fruité Antifatigue Express - 30 min 25000 FCFA

Massage Relaxation de Jasmin- 60 min 45000 FCFA

Massage aux pierres chaudes d'Orient - 60 min 45000 FCFA

## Gommages

Exfoliation à la Terre d'Asa - 30 min 25000 FCFA

Exfoliation à la mousseline d'ananas - 30 min 25000 FCFA

## SOINS DE VISAGE

Anti-âge aux pépites d'argan - 60 min 45000 FCFA

Points noirs/Points Blancs - 60 min 45000 FCFA

Teint Lumière - 30min 25000 FCFA

## CEREMONIAUX

**Royaume de détente 180 min 120000 FCFA**

Royaume Hammam avec un massage antifatigue et un  
Anti-âge aux pépites d'argan

**Purification & Beauté - 95000 FCFA**

Hammam Purification Ancestrale, une relaxation avec le Jasmin et  
un soin express teint Lumière

**Délices d'Orient - 120min 75000 FCFA**

-Massage aux pierre chaudes d'Orient avec un soin de visage  
Points Noirs/Points blancs



# HAMMAM

DES SOINS SIGNATURES POUR UNE OFFRE SUR-MESURE

**Purification Ancestrale– 60 min 40.000 FCFA**

Un cérémonial de bain riche de senteurs et de délicatesses à découvrir dans la pure tradition ancestrale du Maghreb pour une authentique expérience de purification du corps et de l'esprit.

## **Ancestral Purification**

A bathing ceremony rich in scents and delicacies to be discovered in the pure ancestral tradition of the Maghreb for an authentic experience of purification of body and mind

# HAMMAM

DES SOINS SIGNATURES POUR  
UNE OFFRE SUR-MESURE

**Hammam Berbère- 60 min 40.000 FCFA**

## Hammam Berbère

Un hymne aux produits cosmétiques du terroir marocain, un régal pour la peau, où tous les sens voyagent au cœur du Maroc à travers les textures, les senteurs et les matières : gommage corps et visage, masque corps et visage, enveloppement, hydratation, relance énergétique grâce à un bain fraîcheur des extrêmes. Ainsi aucune partie du corps n'est laissé pour compte, et un lâcher prise garanti.

## Berber Hammam

A hymn to Moroccan cosmetics, a treat for the skin, where all the senses travel to the heart of Morocco through textures, scents and materials: body and face scrubs, body and face masks, wraps, moisturizing, energy boost through a fresh foot bath. No part of the body is left out for a guaranteed total release



# SOINS CORPS

DES SOINS SIGNATURES POUR UNE OFFRE SUR-MESURE

## MASSAGES

### **Massage Corps «ASA fruité Anti-fatigue» - 60 MIN 45000 FCFA**

Un massage qui dissipe la fatigue et les tensions, calme le stress, contrôle l'esprit et active la circulation énergétique tout en hydratant profondément la peau grâce à notre huile Anti-fatigue à l'argan riche en vitamine E.

### **Body Massage "ASA Anti-fatigue 60 MIN 45000 FCFA**

A massage that dissipates fatigue and tension, calms stress, controls the mind and activates energy circulation while deeply moisturizing the skin with our Anti-Fatigue oil with argan rich in vitamin E.

### **Massage Corps « Relaxation de jasmin » 60 min 45000 FCFA**

Un véritable voyage à la rencontre des senteurs carthaginoise avec son célèbre jasmin et son unique néroli. Un massage enveloppant au beurre floral BIO qui offre au corps une hydratation intense et un précieux moment de détente.

### **Body Massage "Jasmine Relaxation" 60 min 45000 FCFA**

A real journey to the meeting of Carthaginian scents with its famous jasmine and its unique neroli. An enveloping massage with organic floral butter that offers the body an intense hydration and a precious moment of relaxation.





# SOINS CORPS

## **Massage Corps aux Pierres Chaudes d'Orient 60 min 45000 FCFA**

Un massage régénérant, qui associe la noblesse de son huile bio au santal aux techniques ancestrales des pierres chaudes de bois fossilisées. Un rituel qui se vit tel un voyage où les tensions musculaires s'envolent et où l'esprit se libère laissant place à un état de vitalité intérieur et de paix intense.

## **Hot Stones of Arabia Body Massage - 60 min 45000 FCFA**

A regenerating massage that combines the nobility of its organic sandalwood oil with the ancestral techniques of fossilized hot wooden stones. A ritual that is experienced as a journey where muscular tension is released and the mind is freed, leaving a state of inner vitality and intense peace.





# SOINS CORPS

## Gommage

### **Exfoliation corps à la Mousseline d'Ananas - 30 min 20.000 <sup>FCFA</sup>**

Un soin gourmand qui gomme en douceur et élimine efficacement les cellules mortes et les impuretés tout en stimulant la circulation sanguine grâce à un massage drainant. Une exfoliation qui magnifie instantanément l'aspect de la peau.

### **Body exfoliation with Pineapple Mousseline - 30 min 20.000 <sup>FCFA</sup>**

A gourmet treatment that gently exfoliates and effectively eliminates dead cells and impurities while stimulating blood circulation with a draining massage. An exfoliation that instantly magnifies the skin's appearance.

### **Gommage Corps à la Terre d'Asa - 30 min 20.000 <sup>FCFA</sup>**

Un gommage fruité à l'orange douce de l'Atlas qui chatouille les papilles. Un soin qui élimine la peau morte, affine le grain de peau et l'enrichie en oxygène. Un véritable trait d'union entre purification et éveil sensoriel.

### **Asa Earth Body Scrub - 30 min 20.000 <sup>FCFA</sup>**

A fruity scrub with sweet orange from the Atlas Mountains that tickles the taste buds. A treatment that eliminates dead skin, refines skin texture and enriches it with oxygen. A real link between purification and sensory awakening.





# SOINS CORPS

DES SOINS SIGNATURES POUR UNE OFFRE SUR-MESURE

## MASSAGES

**Massage fruité Antifatigue - 60 MIN 45000 FCFA**

Un massage à l'huile chaude qui détend les organes, renforce la circulation énergétique et calme l'esprit.

**Massage Relaxation de Jasmin- 60 min 45000 FCFA**

L'Harmonie parfait entre relaxation totale et hydratation grâce aux bienfaits nourrissants de notre beurre de karité et sa touche florale de jasmin.

**Massage aux pierres chaudes d'Orient - 60 min 45000 FCFA**

Un massage corps dans la plus authentique tradition orientales ou les pierre chaudes vont detoxifier l'organisme et améliorer la circulation sanguine quand la noblesse du bois de santal viendra réveiller nos sens.





**SOINS CORPS**  
**DES SOINS SIGNATURES POUR**  
**UNE OFFRE SUR-MESURE**

**Gommage**

**Gommage Corps à la Terre d'Asa - 30 min 25000 <sup>FCFA</sup>**

Un gommage fruité à l'orange douce de l'Atlas qui chatouille les papilles. Un soin qui élimine la peau morte, affine le grain de peau et l'enrichie en oxygène. Un véritable trait d'union entre purification et éveil sensoriel.

**Asa Earth Body Scrub - 30 min 25000 <sup>FCFA</sup>**

A fruity scrub with sweet orange from the Atlas Mountains that tickles the taste buds. A treatment that eliminates dead skin, refines skin texture and enriches it with oxygen. A real link between purification and sensory awakening.

**Exfoliation corps à la Mousseline d'Ananas - 30 min 25000 <sup>FCFA</sup>**

Un soin gourmand qui gomme en douceur et élimine efficacement les cellules mortes et les impuretés tout en stimulant la circulation sanguine grâce à un massage drainant. Une exfoliation qui magnifie instantanément l'aspect de la peau.

**Body exfoliation with Pineapple Mousseline - 30 min 25000 <sup>FCFA</sup>**

A gourmet treatment that gently exfoliates and effectively eliminates dead cells and impurities while stimulating blood circulation with a draining massage. An exfoliation that instantly magnifies the skin's appearance.





# SOINS DE VISAGE

## **Teint Lumière – 30min 25000 FCFA**

Un soin visage précieux qui recèle les secrets d'une peau souple et lumineuse. Il réveille l'éclat naturel du visage et donne un teint radieux en détendant les traits. L'utilisation d'ingrédients issus de l'agriculture biologique garantit une qualité irréprochable et des résultats certains.

## ***Luminous Complexion- 30min 25000 FCFA***

A precious facial treatment that holds the secrets to supple, luminous skin. It awakens the natural radiance of the face and gives a radiant complexion by relaxing the features. The use of organically grown ingredients guarantees impeccable quality and certain results.

## **Soin Visage Anti-âge aux Pépites d'argan – 60min 45000 FCFA**

Un soin visage liftant et raffermissant qui purifie, adoucit et vivifie la jeunesse de la peau. Un véritable écho au Maroc grâce à ses ingrédients biologiques précieux qui en font un soin aux multiples bienfaits : régénération, hydratation, fermeté, éclat anti-âge, etc.

## **Anti-aging with Argan chips - 60min 45000 FCFA**

A lifting and firming face care that purifies, softens and invigorates the skin's youthful appearance. A true echo of Morocco thanks to its precious organic ingredients that make it a care with multiple benefits: regeneration, hydration, firmness, anti-aging radiance, etc.

## **Soin Visage « Points Noirs - Points - 60min 45000 FCFA**

Un soin visage qui puise dans les richesses de mère nature pour permettre de nettoyer la peau en profondeur, désincruster les pores et éliminer les points noirs avec douceur. Il permet à la peau une fois purifiée de respirer à nouveau et ainsi se régénérer.

## **Purity & Glow – 60min 45000 FCFA**

A face care that draws on the riches of Mother Nature to deeply cleanse the skin, unclog pores and gently eliminate blackheads. Once purified, it allows the skin to breathe again and regenerate itself.





## RITUELS DE FIN

UNE EXPERIENCE AUTHENTIQUE DE L'ORIENT  
DANS LES STANDARDS DU LUXE.





## ÉPILATIONS

Visage	15.000 FCFA	½ Bras/Aisselles	7.000 FCFA
Sourcils	5.000 FCFA	Jambes	15.000 FCFA
Joues	5.000 FCFA	½ Jambes	10.000 FCFA
Corps	35.000 FCFA	Dos/ Ventre	10.000 FCFA
Lèvres	5.000 FCFA	Maillot integral	20.000 FCFA
Bras	8.000 FCFA	Maillot Classique.	8.000 FCFA
Menton	7.000 FCFA	Maillot échancré	15.000 FCFA

## WAXING

Face	15,000 FCFA	½ Arm / Armpits	7.000 FCFA
Eyebrows.	5,000 FCFA	Legs	15,000 FCFA
Cheeks	5,000 FCFA	½ Legs	10,000 FCFA
Body	35,000 FCFA	Back / Belly	10,000 FCFA
Lips	5,000 FCFA	Full jersey	20,000 FCFA
Arm	8,000 FCFA	Classic Jersey.	8,000 FCFA
Chin	7.000 FCFA	High-cut jersey	15,000 FCFA



## BEAUTÉ

### **Beauté des mains spa - 45 min 15.000 FCFA**

Gommage, ponçage, limage des ongles, Vos mains sont réconfortées

#### **Spa Hand Beauty**

Scrub, sanding, nail filings, Your hands are comforted

### **Beauté des pieds spa - 50 min 20.000 FCFA**

Exfoliation, ponçage, limage des ongles et pose de vernis viendront parfaire ce soin

#### **Beauty of spa feet**

Exfoliation, sanding, nail filing and application of varnish will complete this treatment

### **Pose de vernis basique - 15 min 7.000 FCFA**

Application of basic varnish

### **Pose de vernis permanent - 45 min 20.000 FCFA**

Permanent varnish application



Pour réserver un service depuis sa chambre: 6653

Pour réserver depuis l'extérieur: +2252720256653

Pour annuler ou reprogrammer un rdv, nous vous prions de nous avertir avec un préavis d'au moins 4 heures

To book a service from your room: 6653

To book from the outside: +22522720256653

To cancel or reschedule an appointment, please notify us with at least 4 hours notice

